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In tribunale a settembre tutto lo stato maggiore del Sinai 

IH SO Bus selvaggio sotto pn 
E il giudice apre una seconda inchiesta 

Il sostituto procuratore Santacroce ha rinviato a giudizio sette dirigenti del sindacato autonomo dei trasporti e ha aperto un'altra indagine 
sulle agitazioni programmate fino a venerdì prossimo • Le accuse sono di interruzione continuata ed aggravata di pubblico servizio 

Bus selvaggio torna alla 
carica a teste bassa con un 
altro sciopero a valanga (una 
settimana di astensioni con
centrate in prevalenza nelle 
ore di punta) e il magistrato 
decide di mandarlo sotto 
processo, Il sostituto procu
ratore della Repubblica dot
tor Giorgio Santacroce ha 
firmato Ieri I provvedimenti 
di rinvio a giudizio dello sta
to maggiore del Sinai, il sin
dacato autonomo del tra
sporti promotore di questa 
ennesima agitazione contro 
la citta. Oli imputati sono I-
talo Bernardlnli Alessandro 
Virgili, Maurizio Rinaldi, 
Giuseppe Russo, Giovanni 
Salina, Franco Martinelli e 
Achille Giorgio, dirigenti re
gionali o provinciali del Si
nai, 

Le accuse del magistrato 
sono molto pesanti- interru
zione continuata ed aggra
vata di pubblico servizio; il 
dottor Santacroce li ritiene 1 
promotori e gli organizzatori 
degli scioperi del dipendenti 
defi'ATAC e dell'ACOTRAL 
dal primo febbraio al quindi
ci aprile, scioperi che, sem
pre secondo il magistrato, 
sono •scopertamente lesivi di 
Interessi fondamentali e 
prioritari della collettività- I 
sette dirigenti sindacali do
vranno comparire In tribu
nale dopo l'estate, a settem
bre 0 al massimo ad ottobre. 

Nel frattempo è possibile 
che la loro posizione subisca 
un aggravamento dal punto 
di vista penale. Lo stesso ma
gistrato che 11 ha rinviati a 
giudizio ha deciso Ieri di a-
{irlre un'altra inchiesta pre-

[minare nel loro confronti 
per gli scioperi che sono par
titi Ieri sera e che, se non in
terverranno nuove decisioni, 
tartasseranno la citta per al
tri cinque giorni. Sono agita

zioni del tutto slmili a quelle 
che hanno Indotto il magi
strato a chiedere il rinvio a 
giudizio per I dirigenti sinda
cali Non è esclusa, quindi, 
che sul sette capi del Sinai 
arrivi un secondo rinvio a 
giudizio che, ovviamente, co
stituirebbe un'aggravante di 
rilievo. 

Il dottor Santacroce non lo 
esclude affatto, anzi, lo ritie
ne Inevitabile nel caso che 
bus selvaggio non ritiri subi
to Il suo attacco. Per ora, 
3uesta non è l'Intenzione del 

ingenti del Sinai Italo Ber
nardini, 11 prima dell'elenco 
del rinviati a giudizio, ri
manda ogni decisione alla 
•categorlai «La categoria 
leggerà sui giornali di queste 
decisioni del giudice e in ba
se a queste novità deciderà se 
continuare o menai. Ieri se
ra, intanto, lo sciopero c'è 
stato Questa di presentarsi 
come gli esecutori delle deci
sioni prese autonomamente 
dalla «categoria! è la linea di 
difesa assunta fin dall'aper
tura dell'Inchiesta dai diri
genti del Sinai. 

Ma, evidentemente, que
sta Impostazione non ha 
convinto affatto il dottor 
Santacroce che ha deciso di 
mandarli a giudizio In tribu
nale. «Se queBtl signori non 
condividono le istanze della 
base che dicono di rappre
sentare, allora dovrebbero 
dimettersi. Per quel che mi 
riguarda sono loro, da un 
punto di vista penale, 1 re
sponsabili dei disagi patiti 
dalla città per gli scioperi a 
catena che sono stati effet
tuati!. 

Il sostituto procuratore 
della Repubblica ritiene che 
in questi casi più del diritto 
di sciopero garantito dalla 
Costituzione abbia la preva
lenza U diritto del cittadini a 

Altri spazi ad altre associazioni 

Anche Severi dice: 
«Il Buon Pastore 
alle femministe» 

I l 500 metri quadri del Buon Pastore (che per superficie supe
ra i 7 000) restano ai dieci collettivi femministi che, per un anno, 
hanno condotto le trattative con il Comune (conclusesi pouUva-
mente nel marzo scorsa) per abbandonare la sede fatiscente del 
Governo Vecchio in cambio di una sede pulita e agibile Su 
questo punto (difeso e chiarito già da Vetere) il vicesindaco Seve
ri ha convenuto pubblicamente ieri, precisando — durante una 
conferenza stampa — la sua posizione dopo la lettera molto 
polemica indirizzata nei giorni scorsi ai fcollettivi della trattati
va» e con cui si affermava il diritto di tutte le associazioni di 
donne ad utilizzare 1 famosi 1 500 metri quadrati Seven ha an
che aggiunto che nella prossima riunione di consiglio comunale, 
martedì, vuole riaprire la discussione sull'assegnazione del resto 
dell immobile, tenendo presenti le tante richieste che in questi 
anni sono state fatte al Comune «Verranno vagliate», ha detto 
Severi «in base al criteri di produttività del patrimonio immobi
liare pubblico» 

Severi ha riconosciuto il ruolo svolto dal movimento femmini
sta romano in questi anni, ne ha riconosciuta la legittimità a 
vedersi rispettato l'accordo sottoscritto nel marzo scorso, ma ha 
anche definito inaccettabile, «per principio», la richiesta di uno 
scambio tra Governo Vecchio e Buon Pastore «da sempre palazzi 
di prOprioetà del Comune» In realtà se il Governo Vecchio è ora 
di proprietà pubblica questo lo si deve alle lotte e all'occupazio
ne delle femministe che hanno così sottratto un palazzo di valore 
inestimabile dalle grinfie della speculazione immobiliare 

Ma, inesattezza a parte, il vicesindaco ha spiegato da dove 
nasceva quella sua polemica lettera dall'essere stato assente nel
la riunione di giunta dell 8 marzo e quindi dall impossibilità di 
esprimere il proprio parere negativo sull'accordo con le femmi
niste, parere poi pubblicamente affermato in una successiva riu
nione del 22 marzo 

Tutto è ora finalmente chiaro le donne hanno al loro attivo 
un'altra vittoria Non è sembrato, però francamente cosi a giudi
care dalle parole dette da Graziella Felici responsabile femmi
nile del Pai romano, nella conferenza stampa assieme a Redavid, 
Benzoni e Natalini Ad un certo punto Felici ha movimentato 
l'incontro tornando a difendere la precedente posizione di Seve
ri Ma è stata «prontamente» corretta Ancora aperti sono comun-
tue i problemi sui costi e i tempi dell'operazione Buon Pastore 

everl infatti ha detto che per ristrutturare l'immobile ci voglio
no 4 miliardi e il Comune ne avrebbe uno e mezzo soltanto già 
stanziati dal bilancio di quest anno I tempi sono legati ovvia
mente ai costi Ma «e è tempo per discutere tutto, serenamente», 
ha assicurato Severi 

r. la. 

circolare liberamente (dirit
to anche questo solenne
mente garantito dalla stessa 
Costituzione) Le agitazioni 
del Sinai hanno Infatti tur
bato «il regolare svolgimento 
del servizio pubblico essen
ziale del trasporto urbano ed 
extraurbano, provocando 
gravi disagi alla popolazio
ne» 

Il magistrato, nel suo rin
vio a giudizio, fa notare che 
le agitazioni sono state pre
parate dal Sinai In modo tale 
da colpire 11 più possibile 1 la
tenza, nelle ore di punta, In 
periodi di Intenso afflusso 
turistico e con motivazioni 
•in ogni caso pretestuose ed 
arbitrarle» «Questi scioperi 
— sostiene Santacroce — 
sovvertono in pratica la nor
male dialettica sindacale, 
non sono un'arma contro il 
datore di lavoro, ma si rivol
gono soprattutto contro l'u
tenza che subisce i contrac
colpi maggiori» 

Ancora 1 soldi sono alla 
base delle nuove agitazioni 
del Sinai All'Atac è stato 
raggiunto un accordo che, 
legato al recupero di prod it-
tlvità, prevede un premio 
triennale di ottantamila lire 
lorde, gli autoferrotranvlt ri, 
Intanto, hanno firmato da 
tempo 11 loro contratto «Mi
gliorie economiche misere e 
ridicole da un punto di vista 
normativo* tagliano corto al 
Sinai 

Cioè, In sostanza, come al
l'epoca del «grandi scioperi» 
di febbraio, marzo ed aprile, 
11 sindacato autonomo dell' 
Atac e dell'Acotral soffia sul 
fuoco del corporativismo e 
non esita ad attentare per 1' 
ennesima volta all'equilibrio 
sempre precario del traffico 
cittadino 

Daniele Martini 

Fermi sette bus su dieci 
Settanta per cento È stata piuttosto alta 

l'adesione al primo degli scioperi program
mati dal Sinai Ieri sera 1 bus si sono fermati 
dalle 18 e 30 alle 21 in un turno, il terzo, dove 
gli autonomi sono tradizionalmente forti, 
quello svolto dai cosiddetti «bussolottari» La 
partecipazione allo sciopero di eri sera è stata 
sostanzialmente slmile a quella dell'ultimo 
sciopero nello stesso orario risalente al 14 a-
prlle Quella volta l'adesione sì aggirò Intor
no al 71 per cento 

Anche Ieri, ovviamente, pesanti sono stati 1 
disagi che la città ha dovuto patire E altri 
dovrà subirli anche oggi e nel prossimi gior
ni Oggi lo sciopero all'ATAC comincia all'i
nizio del servizio e va avanti fino alle 7 e 30, i 
bus circoleranno fino alle I l e mezzo, ma si 
fermeranno di nuovo fino alle due del pome

riggio AII'Acotral l'agitazione è concentrata 
all'inizio del turno ì mezzi cominceranno a 
circolare con due ore di ritardo rispetto al 
giorrl normali 

Per fortuna anche questa volta, in mezzo 
al mare di scioperi si salvano almeno i fine 
settimana niente agitazioni sabato e dome
nica Gli scioperi riprendono lunedì All'Atac 
dalle 18 e 30 alte 21, all'Acotral le corse si 
interromperanno alle 19 30 Martedì bus a 
singhiozzo dall'inìzio del servizio fino alle 7 e 
30 e di nuovo alle 11 e 30 alle 14, all'Acotral 1 
turni cominciano con due ore di ritardo Gio
vedì ancora scioperi dalle 18 e 30 alle 21 all'A-
tac e interruzione delle corse alle 19 e 3D all' 
Acotral Venerdì di nuovo scioperi dall'Inizio 
del servizio alle 7 e 30 e dalle 11 e 30 alle 14 
(Atac) e due ore di ritardo all'inizio del turno 
all'Acotral 

In funzione l'ufficio turistico del Comune 

Vuoi conoscere la città? 
Alza il telefono e parla 

con il «cicerone-computer» 
Come trovare un albergo, quali sono le mostre e i concerti in 
programma - Il videotel per mettersi in contatto con la banca-dati 

Come trovare un albergo, 
quali sono le mostre e i concerti 
che offre la citta, che mezzo 
prendere per arrivare alla tal 
via e cento altre domande di 
questo tipo potranno, da oggi, 
essere rivolte all'ufficio turisti
co del Comune di Roma. Pre
sentato ieri dal sindaco Vetere 
e dall'assessore allo Bport e al 
turismo Bernardo Rossi Dona 
il nuovo servizio sarà uno stru
mento utilissimo per ì visitaton 
della città e anche per i romani 
Grazie al videotel (un Bistema 
che consente di arrivare ad una 
banca dati con un semplice ap 
parecchio telefonico) BI potran 
no avere informazioni su tutti i 
servizi che offre il Comune, da 
gli asili nido di ogni circoscri 
zione, ai documenti necessari 
per ottenere un certificato 

•In un futuro non molto lon 
tano — ha detto il sindaco di 
Roma — saremo in grado di e-
stendere l'uso di questo stru 
mento perché vi possano acce
dere un numero sempre mag 
«ore di cittadini* Nonostante 
la grande quantità di indicazio 
ni che già ora si possono chiede
re e solo quando si sarà usciti 
dalla fase (Sperimentale* che si 
potranno avere tutti i vantaggi 
che oggi si possono solo intuire 

Ma ecco i servizi che offre il 
nuovo ufficio turistico telefo 
nando ai numeri 464205 o 
4745519 oppure recandosi di 
persona in via Milano 15 (prò 
prio dietro il palazzo delle E 
sposiziom) gli operatori saran 
no in grado di dare l'elenco 
completo con la localizzazione e 
il costo di tutte le strutture n 
cettive della città (alberghi, 
pensioni, residence, campeggi, 
ostelli) indicandone anche il 
costo Suggeriranno anche tutti 
ì centri d'interesse turistico 
(catacombe, chiese, gallerie, 
musei, monumenti, scavi, par 

chi, ville) E ancora, aiuteranno 
i tunsti alla ricerca di tutti ì 
servizi di cui potrebbero avere 
bisogno autonoleggi, mercati, 
guardia medica, supermercati, 
uffici postali, edicole e bar not
turni 

Il taccuino, invece, è un'ini
ziativa organizzata in collabo
razione con altri servizi del Co
mune che permetterà agli ope
ratori dell'ufficio di dare infor
mazioni aggiornatissime su tut
to quello che c'è di nuovo in cit
tà I turisti avranno un aiuto 
anche da una pubblicazione da 
portare con loro per tutto il 
soggiorno romano 

Anche gli automobilisti a-
vranno nell'ufficio turistico un 
valido punto d'appoggio po
tranno chiedere ogni informa 
zione utile sulle strade, le offi 
cine la benzina, i pedaggi stra 
dali, gli itinerari turistici, ì tra
ghetti e il carburante e in caso 
di necessità sarà possibile — 
grazie ad un accordo tra ACI e 
Comune — ottenere tutta l'as
sistenza necessaria. Si potran
no persino chiedere degli anti
cipi o prdisporre interventi 
stradali, inviare appelli radio e 
trasmettere informazioni nelle 
trasmissioni onda verde Lazio 

Insomma l'ufficio turistico 
del Comune riempirà final
mente un vuoto nel consigliare 
i turisti che in quest'anno di 
giubileo straordinario arrive 
ranno ancora più numerosi che 
nelle stagioni passate (ma an 
che l'S2 registra un aumento 
del 5,3% negli arrivi e del 5,6% 
nelle presenze) Ma soprattutto 
dovrebbe costituire il primo 
nucleo di un centro di informa
zioni cittadine per tutti i roma
ni 

La novità più grossa, più BI-
gnificativa dell'iniziativa in 
fondo è il videotel, o meglio lo 
sforzo che tutto il Comune sta 

Preparavano un agguato a un rivale: sono stati arrestati a Nettuno 

Manette a cinque camorristi 
Preso Antonio Gaione, capo clan affiliato alla Nuova Famiglia, inquisito e assolto per insufficienza di prove per 
l'omicidio di due carabinieri - Da Napoli a Roma per sfuggire alle vendette dei cutoliani - Un'auto piena di armi 

Armi sequestrate 

Cinque camorristi legati 
alla Nuova Famiglia, il clan 
antagonista di Raffaele Cu-
tolo, sono stati arrestati ieri 
a Nettuno mentre prepara
vano un agguato contro un 
rivale, forse un sicario del 
boss napoletano Ma il piano, 
che pure doveva essere stato 
preparato con cura, è «salta
lo» per l'improvviso arrivo 
della polizia l primi a finire 
In carcere sono stati 1 fratelli 
Antonio, Angelo e Franco 
Gaione, sedici anni gli ultimi 
due, 30 il primo Poi più tardi 
gli agenti sono riusciti ad ar
rivare agli altri complici, 
Carlo Violo, commesso di un 

negozio di tappezzeria di 
proprietà dello stesso Oatone 
e Umberto di Mauro Accu
sati per ora di ricettazione e 
detenzione di armi erano 
stati sorpresi dagli agenti del 
commissariato della cittadi
na balneare e dagli uomini 
della squadra mobile roma
na mentre si accingevano a 
salire un una macchina con 
targa falsa piena zeppa di ar
mi 

Tutto era dunque pronto 
per la spedizione punitiva, e ì 
cinque personaggi si senti
vano talmente sicuri del 
buon esito dell'operazione da 
lasciare tranquillamente 1* 
auto con la quale dovevano 
compiere l'attentato, tra
sformata per l'occasione in 
una polveriera), parcheggia
ta in una strada centrale di 
Nettuno Una svista, una di
sattenzione li ha traditi II 
lampeggiatore lasciato inav
vertitamente acceso ha atti
rato l'attenzione del vigili 
urbani e poi quella delle 
guardie Per dodici ore gli a-
genti sono rimasti appostati 
nei dintorni in attesa che si 
facessero vivi ì proprietari e 
quando sono arrivati ormai 
di loro si sapeva già tutto 
Nel portabagagli era nasco
sto un vero arsenale Due pi
stole, calibro 9 e 7,65, una ml-
traglietta Stern con tre cari
catori, un fucile a pompa, un 
coltello e una pesante mazza 
che doveva forse mandare in 
frantumi 1 vetri antiproietti
le della macchina blindata 
su cui viaggiava la vittima 

Antonia Gaione • (accanto al titolo) Carlo Viola 

predestinata, erano state 
ammassate nel vano poste
riore dell'Alfa insieme a pas
samontagna e un palo di 
guanti di plastica. 

Più che la polizia temeva
no la vendetta dell'incontra
stato boss napoletano «Non 

sparate, non sparate», ha ur
lato Antonio Gaione, «gua
glione» di spicco a Napoli in 
trasferta da qualche tempo a 
Roma, agli uomini che gli si 
facevano Incontro in bor
ghese, scambiandoli per si
cari di Cutolo Ma il terrore 

di essere incappato nelle ri
torsioni del rivale, ben presto 
si è tramutato in spavalde
ria. Al commissariato, Anto
nio Gaione ha dato in escan
descenze mandando In fran
tumi con un pugno una ve
trata di una delle stanze do
ve lo avevano rinchiuso 

In questura, poi, si è chiu
so nel più ostinato silenzio 
rifiutandosi di rispondere al
le domande degli inquirenti 
Trasferitosi con i fratelli da 
qualche tempo nella capita
le, divenuta punto d'approdo 
per numerosi camorristi 
fuggiaschi, Gaione è l'ele
mento di spicco di tutta la 
banda 

A Nettuno aveva trovato 
ospitalità in casa di Umberto 
di Mauro, fratello di una sua 
amica e da Li stava tessendo 
la tela di una sequela di affa
ri poco puliti Una insospet
tabile bottega di tappezzeria 
gestita da Carlo Violo funge
va da copertura sulla reale 
attività della banda 

Colpito da due ordini di 
cattura spiccati dalla Procu
ra di Napoli e di Caserta per 
associazione a delinquere fu 
in passato protagonista di 
un processo per l'assassinio 
di due carabinieri a Napoli 
Ma il procedimento si con
cluse con un nulla di fatto 1 
giudici, in quella occasione, 
non riuscirono a trovare 
contro di lui nessun suppor
to certo al sospetti Usci dal 
carcere di Poggioreale per 
cosi dire «pulito» assolto per 
insufficienza di prove 

Valeria Parboni 

Maccarese, 
il PCI chiede 
un intervento 

di De Michelis 
Il compagno Mario Pochetti 

a nome del gruppo comunista 
alla Camera con un telegram
ma inviato al ministro delle 
Partecipazioni statali, Gianni 
De Michelis ha chiesto l'im
mediata convocazione delle 
parti interessate per discutere 
sulla vicenda della Maccarese 
dopo la sentenza emessa l'al
tro ieri dal pretore Pivetti con 
la quale la SpA Maccarese e la 
Sofin sono state condannate 
per comportamento anti^m-
dacale «L'iniziativa è necessa
ria — dice Pochetti nel tele
gramma inviato a De Michelis 
— per assicurare una soluzio
ne della vicenda che sia di pie
na soddisfazione per i lavora
tori e per l'insieme della collet
tività» Possibilità per bloccare 
la vendita dell'azienda all'im-

ETenditore maremmano Ga-
elheri ce ne sono II pretore, 

infatti, nel suo giudizio ha 
chiaramente detto che non 
dovranno essere portate a ter
mine ulteriori operazioni sen
za che prima siano stati infor
mati il ministro e il sindacato, 
e poiché il contratto di vendita 
non è stato ancora perfeziona
to il ministro delle PPSS può 
intervenire per bloccare la 
vendita 

facendo per rendere più effi
ciente, più vicina e più utile a 
tutti l'amministrazione della 
città 

Dal '76 ad oggi a Roma sono 
stati installati due sistemi elet
tronici, per l'anagrafe e per la 
contabilità, con il videotel (che 
è rivolto direttamente ai citta
dini) è stato fatto un ulteriore 
passo m avanti «Introdurre 
nuove tecnologie nell'informa
zione — dice il sindaco — può 
portare a due scelte diverse af
fidare tutto in mano a pochi 
"sacerdoti" o al contrario forni
re a ognuno quante più infor
mazioni è possibile, perché la 
gente possa vivere meglio, per
ché possa sapere quali sono i 
suoi diritti e come stiamo lavo 
rando perché questa città sia 
più umana* 

La parola passa poi all'inge
gner Riccardo Tucci, direttore 
regionale della SIP per il Lazio 
che spiega cos'è il videotel In 
Italia la sua attuazione è ancora 
sperimentale Ci sono in tutto 
un migliaio di abbonati di cui 
130 non solo usufruiscono del 
servizio ma danno anche le in
formazioni (e tra questi vi è ap
punto il Comune di Roma) 
Chiedere notizie al videotel è 
semplicissimo, molto più com
plicato è spiegarlo, perciò dopo 
alcune brevi informazioni si 
passa alla dimostrazione prati
ca Sullo schermo montato alle 
spalle degli interventi alla con 
ferenza stampa campare il BUS 
bolo del Comune di Roma, poi 
un operatore comincia a chie 
dere a che concerto si potrebbe 
andare questa sera, quali sono i 
servizi circoscrizionali, e infine 
sul tabellone compaiono anche 
gli aeroplani atterrati a Fiumi
cino nell'ultima mezz'ora. 

Carla Chelo 

Per il contratto 

Scioperano 
gli edili: 

manifestazione 
interregionale 

a Sant'Apostoli 
Oggi a Roma si svolge una 

delle tre manifestazioni in
terregionali degli edili che 
protestano per 11 mancato 
rinnovo del contratti (le altre 
si tengono a Milano e Bari) 
Questa degli edili, è la secon
da manifestazione nazionale 
dopo quella di Torino, che ha 
visto come protagonisti i me
talmeccanici 

A Roma cantieri e fabbri
che del legno resteranno de
serti per tutta la giornata I 
lavoratori, infatti, si concen
treranno, assieme a quelli 
che provengono dalla Tosca
na, Umbria, Sardegna e A-
bruzzo, oltre che da tutto 11 
Lazio, in piazza Esedra, ver
so le 9,30 DI qui partirà il 
corteo che raggiungerà, at
traverso le vie del centro, 
piazza Santa Apostoli Du
rante la manifestazione con
clusiva prenderanno la paro
la Benedetto Di Mambro, se
gretario regionale FLC, A-
gno Breschi segretario na
zionale FLC, e per la Federa
zione unitaria CGIL, C1SL, 
UIL Franco Marini 

Gli edili, come l metalmec
canici e I tessili, attendono 
da oltre un anno di sbloccare 
la vertenza contratti, mentre 
si fanno più pesanti le condi
zioni di vitL. e di lavoro in 
tutto il Paese Ma le scelte 
del padronato sono chiare 
mettere in discussione la ca
pacità contrattuale del sin
dacato 

Passante fa scappare 
la banda del buco 

Gli è andata male alla banda del buco che stava tentando di 
dare 1 assalto alla Banca popolare di Novara di piazza Dante 
passando dalle fogne Un automobilista ha dato 1 allarme e cosi i 
ladri hanno dovuto desistere dall imprea Ecco come è andata 

poro dopo la mezzanotte di ieri un furgoncino Fiat 238 ha 
raggiunto via Principe Amedeo, vicino a piazza Dante Ha par
cheggiato sopra un tombino Nel mezzo il pianale è stato asporta
to, per potersi calare nella rete fognaria I ladri si sono infilati 
nel sottosuolo e hanno percorso circa cinquecento metri raggiun
gendo quasi le fondamenta della banca Ma qualcosa li ha distur
bati Probabilmente un automobilista un passante, si è insospet 
tlto dei «traffici» intomo al furgoncino, a quell ora di notte e ha 
dato l'allarme telefonando al 113 I ladri sono fuggiti quindi a 
precipizio, lasciando nel cunicolo della rete fognaria tutta 1 at
trezzatura da scasso torce elettriche, stivali, perforatrici le più 
sofisticate 

Rapina invece riuscita al Banco di S, Spinto del lungotevere 
Arnaldo da Brescia Bottino 200 milioni Alle 14 i banditi hanno 
stordito col calcio della pistola la guardia giurata, si tono fatti 
consegnare il denaro e sono acappati chiudendo dentro la banca 
gli impiegati La attrezzature abbandonata dai ladri 

Oggi sull'ambiente 
con Ingrao a Cassia 

A Villa Gordiani 
con Bufalini 

Due importanti manife
stazioni del PCI si svolgeran
no nella giornata di oggi per 
la campagna elettorale La 
prima si svolge a Cassia, alle 
ore 18, sul temi dell'ambien
te e dell'ecologia Interver
ranno al dibattito Pietro In
grao della direzione comuni 
sta, Franco Bassanlni, Fa-
mlano cruclanelli ed Euge
nio Tabet 

La seconda, sempre alle 
18 si terrà nella parte oppo
sta della citta a Villa Gor
diani Il dibattito, sul temi di 
più attuale interesse politico 
e sulle proposte del PCI, ve
drà la partecipazione di Pao
lo Bufalini, della direzione 
del partito e Franco Ferri 

Parte da oggi 
(durerà sette giorni) 
«carovana del PCI» 

nelle borgate 

Una carovana del PCI nelle 
borgate La singolare iniziativa 
e stata presa per discutere con 
i cittadini delle borgate i temi 
contenuti nel programma poli 
tico comunista la pace la crisi 
economica 1 alternativa demo 
cratica L anche ì problemi che 
più toccano da vicino gli abi 
tanti delle borgate il risana 
mento e la sanatoria La caro 
vana parte oggi e durerà sette 
giorni 

Toccherà Cinquina Castello 
di Lunghezza, villaggi Prene 
stino Castelverde Torre Nova 
Montespaccato Casalotti Bor 
ghesiana Morena Bud Centro 
ni Dragona Ali iniziativa par 
tecipano candidati nelle liste 
del PCI alla Camera e al Sena 
to amministratori e consiglieri 
comunali 

Lazio: più disoccupazione, 
stabile il prodotto lordo 

Secondo il Censis e 1 Unioncamere il prodot
to lordo regionale nel 1982 è rimasto sostanziai 
mente stabile rispetto ali anno precedente an
zi ha segnato una lievissima crescita Maafron 
te di questo dato posit v ce quello negativo 
dell occupazione che estesa considerevolmen 
te dato per altro confermato dall aumento del 
ricorso alla cassa integrazione 

Ma vediamo nel dettaglio questo rapporto 
1983 curato dai due centri Nel settore dgncolo 
si è avuta una forte contrazione del prodotto 
lordo corrispondente al 4 6% nel settore indù 
striale il calo invece è stato più contenuto ntll 
ordine dell 1 2% Soltanto nei servizi 1 anda 
mento è stato positivo dell 1 \% rispetto ali an 
no precedente 

11 tasso d inflazione ha toccato il 16 9% nsul 
tante dal 19% dell agricoltura 16 6% nei servizi 
e 16 5% nell industria Nel settore agricolo 1 an
damento positivo con 11 4% si è registrato nella 
zootecnia mentre tutto il resto ha subito un 

arretramento in particolare la coltivazione del-
1 olivo con il 3% in meno 

Nell industria il calo è stato decisamente con 
tenuto se paragonato alla media nazionale In 
questo quadro i settori più penalizzati sono stati 
quelli del legno del vestiario dell abbiglia
mento della carta e poligrafico 

Nel terziario — in cui pure alcune flessioni ci 
sono state come per il commercio di generi di 
abbigliamento e della pelletteria — 5.1 registra 
no dati positivi che riguardano soprattutto la 
VL ndita dei piccoli elettrodomestici televitioi i a 
colon e audiovisivi m genere Stabile il settoie 
del commercio alimentare positivo il movi 
mento turistico con incrementi negli arrivi e 
nelle partenze sia italiane che estere 1 *t tton 
creditizio e assicurativo hanno confermato i in
sultati positivi dell 81 mentre in espansione i 
servizi relativi ali informatica al marketing e 
in generale le attività a carattere organizzativo 
e direzionale 


